
娛 樂 新 聞B8

20222022年年22月月55日日（（星期六星期六））

2022年2月5日（星期六）

2022年2月5日（星期六）

◆責任編輯：鄺偉聰 ◆版面設計：房雍

香港文匯報訊（記者 達里）《2022北京冬季奧運會》昨晚隆重開

幕，TVB總經理（節目內容營運）曾志偉昨日率領直播冬奧製作團

隊、全體主持及專業評述團進行開廠拜神及切燒豬儀式，祝願節目順

利！以及為香港運動員加油打氣。曾志偉與資深體育評述員鍾志光更

即場與身在北京的外景主持梁芷珮和黃庭鋒視像通話，了解北京採訪

隊的工作情況和感受當地冬奧氣氛。

率製作團隊切燒豬祈求直播順利率製作團隊切燒豬祈求直播順利
志偉冀分享冬奧喜悅 為健兒加油

香港文匯報訊（記者
梁靜儀）TVB資深體育評
述員鍾志光近日接受本報記
者專訪，問到今年要直播評
述，他又可會有難度？鍾志光
說：「老實講冬奧對於我們香港
人來講係比較遙遠，但自己好彩
由2014年開始，之後2018年都有
參與冬奧播出，今年是第三屆參
與，對一般項目都有基本了解，但比
較詳細的分析就要透過經驗豐富的專
家。」
要連續十多日主持冬奧，他又如何保

持體力？經驗豐富的鍾志光笑說：「相
對起之前評述東京奧運，以及長達個多
月的世界盃，當時連續個多月晚晚開通
宵，一晚講三場波都試過，今次可算是濕
濕碎，照常生活就是，我同時還要拍處境
喜劇《愛．回家之開心速遞》。」主持體
育賽事對他來說可謂手到拿來，對於新手
冬奧主持，他又有什麼貼士呢？他說：
「有唔識就要坦白，我自己也不是樣樣
識，有唔明可以問，不一定在節目內問，
可以之前先了解，其他專家一定可以解答
到。」

體育明星化好重要
提到香港未來有機會主辦全運會，問
到鍾志光認為TVB是否應加強體育節
目？他大力贊成要加強體育節目：「當
然要，體育潮流4年一個循環，4年之
內有很多事發生，冬奧之後就有殘
奧、全運會、亞運，11月就到世界
盃，短短時間內有很多事發生，當
成為一個主流，亦是電視台爭取廣
告的好機會，所以應投放資源去
做。除了做大型運動會，其他
單項世界賽都希望香港觀眾透
過電視機睇得到，當觀眾恒

常知道項目發展，便可令到大家留意及追
蹤，而體育除了競技外，明星化亦好重要，
當慢慢建立了觀眾群，令到觀眾有意欲收
睇，就可以增加之後播映大賽的觀眾，觀眾
多了，收視自然會提高，從而增加廣告收
益。」
他又稱作為體育從業員，認為應將體育節

目範疇拉闊，電視台可以考慮投資各項世界
賽，增加觀眾對不同類型體育賽事的認識，
相信只要肯去做，說不定可帶起新浪潮：
「像（上世紀）八十年代桌球盛極一時，當
時TVB的體育節目《體育世界》，買了桌球
的片在節目中播放，因而掀起了一股桌球熱
潮。」
問到他又有何提議政府該如何支援發展冰

上活動？他坦白說：「全面發展冰上活動會
有一定困難，因要很大投資，而且一定要有
詳細配套，如果要投資，可能是發展某一部
分的項目就容易處理。」
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香港文匯報訊（記者 達里）TVB為迎接香港回歸25
周年開拍新劇《回歸》、《曙光》，並由郭晉安、陳
煒、何廣沛、陳曉華及戴祖儀等新舊演員演出，故事由
1997香港回歸開始至今，當中會描寫香港人面對金融風
暴、沙士疫情等困難時刻，見證香港人一路以來走過的
足跡。
昨日眾演員以劇中造型亮相，郭晉安（安仔）一身廚
師打扮十分突出，他透露與陳煒在劇中飾演分離的夫
妻，因一對兒子參加大灣區創業比賽而有機會再走在一
起。首次與煒哥合作的安仔，笑稱最難忘煒哥向他提供
「殘廢餐」，他說：「第一次認識煒哥是在同事的榮休
飯局，我被安排坐在煒哥身旁，這一餐我好像在吃『殘
廢餐』，因為煒哥全晚都好照顧我，不停夾餸給我，真
的好細心，我未試過有女同事會這樣做，都一直好想跟她合作，想看看未來日子開
工時吃飯會怎樣，她只差在沒有餵我吃飯。」

陳煒先註冊後擺酒
農曆新年再次在疫情中度過，安仔表示近日留在家中「煮飯仔」，因為新劇他要拋
鑊，正好可以在家中練習。原定4月與男友結婚的煒哥，現在因疫情或要押後婚禮，她
未感失望道：「沒有失望，因為之前都沒有什麼計劃，現在應該會先註冊，但都要排期
處理，婚宴就要再遲些辦，要看疫情發展，或者到時在婚宴上播放註冊的影片。」
戴祖儀在新劇中角色叫「張萊」，笑言會提議英文名叫做Future，角色與她真人並不相

似，因為是演一名程式設計員，平時會不苟言笑，她更要為角色學習正確的打字姿勢。

香港文匯報訊（記者 凡文）去年因商演翻唱劉德華《倒轉地
球》，迅速在網絡爆紅的陶大宇，日前接受香港開電視主播王凌燕
專訪，他表示沒想過迴響這麼大：「我覺得應該要開心，很感謝網
友，如果沒有他們那麼有趣的帖文，這個現象不會成立。（有沒有
因此聲價十倍？）坦白說當然有幫助，也有很多工作安排在過年
後，也多了一些我以前想像不到的工作。有沒有加價？其實沒有，
我覺得工作多了，結果也一樣。疫情令很多老闆都很慘，我也想跟
他們共渡難關，並非不加價，而是等待環境氣候，大家休養生息
了，這樣加價才合理。」

與陳煒同枱食飯
郭晉安笑言吃「殘廢餐」

香港文匯報訊（記者 達里）肥媽與契仔陸浩明
（6號）合作超過10年，二人第13次合作主持新
飲食節目《煮．野食》，肥媽更請來好友黑妹
（李麗霞）做嘉賓，也帶挈世姪女謝嘉怡參與節
目。現場肥媽大展身手用岩鹽板煎牛肉和豬腩
片，謝嘉怡、陸浩明等人做助手負責擺盤。
肥媽明顯比之前消瘦，她大嘆為節目瘦了10

磅，直言今次做節目是被6號整蠱：「當初他說
想出外拍攝，不用每次都在錄影廠做，結果原來
是咁辛苦，初時拍到我好㷫，煮食架生又不齊、
去的地方又遠，由日出煮到日落，返廠煮好過
啦。」不過，肥媽也讚節目出來效果有新鮮感，
也發現香港原來有很多地方可以去玩。

問到肥媽是否特別關照謝嘉怡來做嘉賓，她
說：「不是關照，都要給機會新人，才可以長江
後浪推前浪。」日前謝嘉怡在直播中透露之前在
英國做護士時收入穩定，現在家人擔心她在香港
經濟有困難，她澄清道：「不是說我賺不到錢，
家人只是擔心我在香港要自己生活，但現在父母
都來了香港，所以都問題不大。」

昨日曾志偉率領冬奧製作團隊、監製姜偉、全體主持及專業評
述團鍾志光、江忠德、鄺家銘及何振然，冬奧節目主持馬曉

晴、鄭衍峰、李思雅、邵珮詩、宋宛穎、邵初進行開廠拜神及切燒
豬儀式，祝願拍攝順利，亦為香港運動員加油，台前幕後一同分享
無綫播放這項體壇盛事的喜悅。

專業評述團已準備就緒
專業評述團：楊子滔（香港冰球隊前代表）、李芷菁（花樣
滑冰國際技術專家）、翁永茵（香港滑雪隊助理教練）、甄浩
天（香港冰壺運動員）、范文威（世界單板聯盟國家裁判）
等，各人均表示已準備就緒，為冬奧各項賽事作出詳盡評述及
精闢分析，努力將最全面的冬奧呈現觀眾眼前。專業評述團還
包括未能出席儀式的曹可人（短道速滑國際裁判）及貝可泓
（資深體育評述員）。
兩位港姐宋宛穎和邵初第一次參與大型體育節目主持，她們
表示有事前做足功課，希望帶給觀眾正確資訊，如遇上突發情
況會跟其他專業主持前輩學習。問到喜歡冬奧哪種比賽項目，
宋宛穎稱會留意溜冰項目，希望見證日本選手羽生結弦能創下
紀錄，邵初則會留意能在港接觸到的冰壺項目。鄭衍峰去年有
份主持東京奧運，今次再主持冬奧實現夢想做「雙奧主持」，
他希望年底再有機會參與世界盃就能達成一個里程碑。
早前鄭衍峰被指是神秘男子與李佳芯（Ali）約會，他澄清相
中人並不是他，他說：「我目前感情生活是一片空白，聽到緋
聞自己都呆了，我和Ali是大纜都扯唔埋，也沒有合作過，在公
司見面也只是點頭打招呼，而且相中男士不像我有雙眼皮，相
信大家是認錯了人。」笑問家人趁過年有沒追問他的戀情，鄭
衍峰說：「媽咪一眼就看出相中人不是我，但都想八卦我的感
情生活。」
之前曾傳與馮盈盈拍拖，鄭衍峰表示不抗拒與圈中人拍拖，他
說：「各有各好，圈中人好處是會明白對方工作，但話題上可
能只有工作，現在我想專注工作，沒有時間去經營感情，也
慶幸親友大都不在香港，所以過年也不會被追問。」
農曆新年在疫情中度過，宋宛穎與邵初表示早前相
約到經理人家中吃火鍋慶祝，順道替最上鏡小姐楊培
琳補祝生日，宋宛穎自製的木糠布甸令眾人大飽口
福，她笑稱新年期間可以放肆多吃一點，因為沒有其
他選美節目要參加，邵初也稱對減肥沒有壓力，堅
持要口福行先，更稱做主持可以穿鬆身衫，只

有上半身出鏡，不怕被觀眾見到她發
福。

拍野外煮食節目拍野外煮食節目
肥媽肥媽消瘦消瘦1010磅磅

陶大宇工作增不加價

◆◆曾志偉率領冬奧製作團隊進行拜神及切燒豬儀式
曾志偉率領冬奧製作團隊進行拜神及切燒豬儀式。。

◆◆無綫台前幕後一同分享播放這項體壇盛事的喜悅
無綫台前幕後一同分享播放這項體壇盛事的喜悅。。

◆◆鄭衍峰鄭衍峰、、江忠德江忠德、、鍾志光鍾志光、、何振然及鄺家銘已準何振然及鄺家銘已準
備就緒備就緒。。

▲▲曾志偉和鍾志曾志偉和鍾志
光與身處北京的光與身處北京的

兩位主持梁芷兩位主持梁芷
珮及黃庭鋒連珮及黃庭鋒連
線對話線對話。。

◀◀宋宛穎宋宛穎（（左左））
愛看溜冰項目愛看溜冰項目，，
邵初則留意冰壺邵初則留意冰壺
比賽比賽。。

◆◆鍾志光對鍾志光對
香港首次直香港首次直
播完整的冬播完整的冬
奧賽事感到奧賽事感到
開心開心。。
香港文匯報香港文匯報

記者記者達里達里攝攝

◆◆肥媽請來黑妹肥媽請來黑妹（（右一右一））做嘉賓做嘉賓，，也帶挈謝嘉怡也帶挈謝嘉怡
（（右四右四））參與節目參與節目。。

◆◆陶大宇表示剛過了很驚喜的一年陶大宇表示剛過了很驚喜的一年。。

◆◆TVBTVB為迎接香港回歸為迎接香港回歸2525周年開拍新劇周年開拍新劇《《回回
歸歸》、《》、《曙光曙光》。》。

◆◆郭晉安一直期待能與陳煒合作郭晉安一直期待能與陳煒合作。。


